

Más de 300 mil migrantes llegaron a Europa por el Mediterráneo



La Habana, 20 sep (RHC) William Splinder, portavoz del Alto Comisionado de la ONU para Refugiados (Acnur), informó este martes que la cifra de refugiados y migrantes que cruzaron el mar Mediterráneo para llegar a Europa supera las 300 mil personas en lo que va de 2016.

Los datos divulgados por el Acnur indican que desde enero de 2016 hasta la fecha murieron tres mil 211 personas en el intento de atravesar las turbulentas aguas del Mediterráneo, un número muy preocupante aún cuando significa una ligera reducción del 15 por ciento en relación con todos los fallecidos durante 2015.

Splinder afirmó que todo apunta a que este año será el más mortífero para el mar Mediterráneo.

Se mantienen como principales destinos Grecia e Italia. Casi la mitad de los que arribaron a islas helenas proceden de Siria y la cuarta parte son afganos, seguidos por los iraquíes, con un 15 por ciento.

En 2015 la cifra era de un fallecido por cada 52 y el notable incremento se debe, según alertó, a que las posibilidades de morir en ese trayecto son diez veces mayores que cuando cruzaban por el Mediterráneo

Oriental, de Turquía a Grecia.

La vía griega es ahora menos utilizada tras un acuerdo migratorio firmado en junio entre Ankara y la Unión Europea para la devolución a territorio turco de refugiados llegados a las costas helenas, así como por el cierre en las fronteras por parte de varios países balcánicos que bloquearon el acceso de los migrantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106234-mas-de-300-mil-migrantes-llegaron-a-europa-por-el-mediterraneo>



Radio Habana Cuba